



Los Estados Unidos de América felicitan al lehendakari López y a su gobierno por los significativos logros conseguidos en el camino de la pacificación. Los Estados Unidos de América... ¿de qué me suenan a mí...? ¿Esos no son los que lanzaron dos bombas nucleares contra la población civil japonesa matando en apenas 20 segundos a unas 400.000 personas? ¿esos no son los que promovieron el golpe de estado en Chile? ¿los que dieron luz verde a la dictadura Argentina y los que de manera interesada promovieron dictaduras por toda la América Latina, sembrando la guerra interesadamente, el caos, la pobreza y la injusticia? ¿esos no son los que arrasaron Vietnam con sus bombas de fuego y quemaron vivos a hombres, mujeres, niños, plantas y animales lanzando de manera indiscriminada cantidades ingentes de Napalm y todo tipo de agentes químicos? ¿esos no son los que promovieron la guerra de Irak, esa misma guerra que ha destruido a un país, que ha provocado cientos de miles de muertos y roto el precario equilibrio entre las distintas poblaciones del país? ¿esos son...? ¿sí...? ¿Y de esos se dejan agasajar los socialistas vascos, el lehendakari López y su séquito...? Ah, vaya, vaya...